

*Je lève les yeux vers les montagnes:  
d'où le secours me viendra-t-il?  
Le secours me vient du SEIGNEUR,  
l'auteur des cieux et de la terre.*

Psaume 121

S'en est allée pour sa dernière promenade, le samedi 10 juin 2017, dans sa 99e année.

## **Elisabeth LANG-FRECH**

Font part de leur tristesse

Ses filles et son beau-fils:

Edith **Lang**, à Burtigny

Catherine **Chapuis-Lang**, à Bullet

Luc **Chapuis**, à Lausanne

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants:

Jonas et Marilyne **Chapuis-Metzener**, Nathan et Théo, à Oulens s/Echallens

Valériane **Chapuis** et Cédric **Liardet**, à Lausanne

Lucille **Chapuis**, en Australie

Agnès **Chapuis**, à Ecublens

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse Allemande et à Bienne.

Le culte d'adieu sera célébré au centre funéraire de Montoie à Lausanne, chapelle A, le **vendredi 16 juin à 14 h 30**.

Notre maman repose au centre funéraire de Montoie à Lausanne.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à Diaconia Internationale Hilfe, 5712 Beinwil am See, CCP 50-9977-4, mention Elisabeth Lang.

Adresse de la famille: Catherine Chapuis, Route de Mauborget 27,  
1453 **Bullet**.

Le présent avis tient lieu de lettre de faire part.